

## Medienmitteilung

# Von Salsa bis Schiller – Solothurn in Bewegung

**Solothurn/Bern, 05. Februar 2025** – Die Barockstadt Solothurn entfaltet in den kommenden Wochen ihre ganze Vielfalt und präsentiert ein hochkarätiges Programm für Kultur-, Tanz- und Genussfans. Von einem mitreissenden Theaterdrama über feurige Salsa-Rhythmen bis hin zu einer historischen Zeitreise und kulinarischen Höhepunkten auf der Aare – Solothurn wird zum Anziehungspunkt für alle, die besondere Erlebnisse suchen.

### **Macht, Intrige und Schicksal – Maria Stuart im TOBS**

Wenn am 9., 12., 14., 15. und 16. Februar 2025 im Theater Orchester Biel Solothurn (TOBS) in der Barockstadt der Vorhang fällt, entfaltet sich ein packendes Machtspiel zweier Frauen: Königin Elisabeth I. und Maria Stuart ringen um die Krone und ihr eigenes Schicksal. Gefangen zwischen Loyalität und Verrat, zwischen Eigenständigkeit und Anpassung, inszeniert Mélanie Huber Teuwissens Schauspiel nach Schillers Drama in einer eindrucksvollen Mischung aus chorischem Erzählen, Gesang und Klangspuren. Ein intensives Theatererlebnis, das die klassische Tragödie mit moderner Interpretation verbindet.

### **Heisse Rhythmen und pure Lebensfreude**

Am Wochenende vom 21. bis 22. Februar 2025 verwandelt sich Solothurn in eine pulsierende Tanzmetropole. Beim fünften Solothurner Latin Festival bringen internationale Star-Artisten aus den Bereichen Salsa und Bachata den Konzertsaal in Solothurn zum Beben. Workshops für alle Level, spektakuläre Showeinlagen und mitreissende Partys sorgen für ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm. Wer das Feuer der lateinamerikanischen Rhythmen spüren möchte, ist hier genau richtig. Tickets sind online oder an der Abendkasse verfügbar.

### **Romantik für Verliebte**

Ob auf dem Wasser, hoch über den Wolken oder bei einem stilvollen Dinner – Valentinstag wird in Solothurn auf ganz besondere Weise erlebt.

Romantik liegt in der Luft, wenn am 14. Februar 2025 die Bielersee-Schiffahrt zur exklusiven Valentinsfahrt einlädt. Auf dem sanft dahingleitenden Schiff geniessen die Gäste ein aphrodisierendes Vier-Gang-Menü, begleitet von einer zauberhaften Aussicht auf die winterliche Flusslandschaft.

Oder wie wäre es mit Romantik hoch über den Wolken? Das exklusive Valentinstags-Package im 4-Sterne-Hotel auf dem Weissenstein bietet eine unvergessliche Auszeit: eine stilvolle Übernachtung mit traumhaftem Ausblick, ein prickelndes Cüpli Champagner zur Begrüssung, feine Pralinen, ein romantisches 4-Gang-Menü sowie ein reichhaltiges Frühstück am Morgen.

Ein Genuss für alle Sinne wird auch das Valentinsdinner im Salzhaus Restaurant Bar, wo Christian Härtge und sein Team mit viel Liebe ein besonderes Menü kreiert haben – wahlweise

als Drei-, Vier- oder Fünfgangmenü, auch in einer vegetarischen Variante. Dazu gibt es die perfekte Weinbegleitung für ein einzigartiges Geschmackserlebnis.

### **Auf den Spuren der Solothurner Medizingeschichte**

Endlich ist es wieder soweit, Geschichtsinteressierte dürfen sich auf eine exklusive Themenführung durch die historische Spitalapotheke und das Alte Spital freuen. Solothurns medizinisches Erbe reicht weit zurück: Die Spitalschwestern prägten die medizinische Versorgung über zwei Jahrhunderte hinweg. Nach ihrer Rückkehr ins Alte Spital wird die Apotheke am 20. Februar 2025 während einer einstündigen Führung erneut der Öffentlichkeit zugänglich gemacht.

### **Ein Hoch auf den Wein**

Vom 20. bis 23. März 2025 wird in der «Rythalle Soledurn» das zweite WYYSO - Wyvfestival Solothurn gefeiert. Weinimporteure, Winzer und Weingüter bieten Weine aus den unterschiedlichsten Regionen der Schweiz und Europa an. Degustationsmöglichkeiten an jedem Stand, ein abwechslungsreiches Foodangebot sowie diverse akustische Konzerte machen den Besuch zu einem Erlebnis für alle Sinne. Mit einem Weinglas in der Hand von Stand zu Stand schlendernd lässt sich die Vielfalt der Winzerkunst in stilvollem Ambiente geniessen.

### **ESC-Overnight in Solothurn**

Solothurn bietet die ideale Basis für ein stilvolles ESC-Erlebnis. Das ESC-Overnight-Package kombiniert eine Übernachtung in ausgewählten Hotels in der Barockstadt mit einem exklusiven ESC-Signature-Drink in der Cafébar Barock oder der Absinthe-Bar Die grüne Fee. Mit den öffentlichen Verkehrsmitteln erreichen die Gäste entspannt in nur einer Stunde Basel und das ESC-Spektakel. Das Angebot ist vom 12.05. - 18.05.2025 buchbar (Tickets für den ESC sind nicht inklusive im Package).

Eine passende Bildauswahl finden Sie [hier](#).

#### **Für weitere Informationen und Bilder (Medien):**

Ramona Bergmann, Medienstelle Solothurn Tourismus, c/o Gretz Communications AG,  
Zähringerstrasse 16, 3012 Bern, Tel. 031 300 30 70  
E-Mail: [info@gretzcom.ch](mailto:info@gretzcom.ch)

**Über Solothurn:** Solothurn gilt als schönste Barockstadt der Schweiz. Eine idyllische Lage an der Aare, eine verkehrsfreie Altstadt mit Sehenswürdigkeiten in Gehdistanz, eine lebendige Gastronomie und Lädeli-Szene sowie spannende Museen, kulturelle Events und die beliebte Aare-Riviera machen Solothurn zum charmanten Reiseziel. Die Region ist geprägt von der Dreifaltigkeit von Stadt, Fluss und Jura mit dem Weissenstein. Die sehenswerten Bauwerke Solothurns stammen aus verschiedenen Epochen vom Zeitglockenturm aus dem 12. Jahrhundert bis hin zur barock-klassizistischen St. Ursen-Kathedrale. Bereits seit dem Mittelalter wird die heilige Zahl elf richtiggehend zelebriert: so ist Solothurn als 11. Kanton der Eidgenossenschaft beigetreten, die Kathedrale hat elf Altäre, elf Glocken und die Haupttreppe drei mal elf Stufen. Von 1530 bis 1792 residierten die Ambassadoren des französischen Königs in Solothurn, was die Architektur der Stadt stark beeinflusste. Prunkvolle Bauten im Barockstil wie das Palais Besenval, Schloss Waldegg und noble Patrizierhäuser sind dieser Zeit zu verdanken. Die Überreste der alten Stadtbefestigung stammen teilweise sogar aus der Römerzeit. Auf dem Weg von Aventicum nach Vindonissa und Augusta Raurica erbauten die alten Römer eine Brücke über die Aare und gründeten die Siedlung Salodurum, das heutige Solothurn. Die Stadt feierte 2020 und 2021 ihr 2000-jähriges Bestehen.